

Medienmitteilung

Stabsübergabe beim Gewerbeverband Berner KMU

Christoph Erb pensioniert - Lars Guggisberg ab heute neuer Berner KMU-Direktor

Heute Dienstag, 1. Juni 2021, tritt Nationalrat Lars Guggisberg das Amt des Berner KMU-Direktors als Nachfolger von Christoph Erb an. Über 28 Jahre lang leitete Christoph Erb die Berner KMU-Geschäftsstelle in Burgdorf und hat den grössten Berner Wirtschaftsverband zu dem gemacht, was er heute ist: Ein starker und verlässlicher Partner im Kampf für bessere wirtschaftliche Rahmenbedingungen im Kanton Bern.

Mit der Pensionierung von Christoph Erb geht beim Gewerbeverband Berner KMU eine Ära zu Ende. Mit seiner ruhigen, überlegten und unaufgeregten Art verstand es Christoph Erb immer wieder, auch schwierige Themen und Fragen effektiv und effizient zu lösen. Besonders viel Herzblut investierte Christoph Erb auch in die Berufsbildung: Er war als OK-Präsident massgeblich für den Erfolg der ersten zentralen SwissSkills 2014 verantwortlich und hob 2019 die Berner Erlebnistage Berufsbildung «Rendez-vous Job» mit aus der Taufe. Für Berner KMU war und bleibt er als wandelndes KMU-Lexikon in bester Erinnerung.

Als Nachfolger von Christoph Erb übernimmt ab heute Nationalrat Lars Guggisberg das Amt als Berner KMU-Direktor. «Als Haupthandlungsfeld sehe ich die Deregulierung. Generell sollen Betriebe zu ihrer Stärkung mehr Spielraum erhalten und nicht durch ständig enger werdende gesetzliche Rahmenbedingungen beschränkt werden. Weiter sehe ich vor allem Herausforderungen in drei Bereichen: Kurzfristig geht es für die meisten KMU darum, nach der anhaltenden Krise wieder Fuss zu fassen und den Weg zurück in die Normalität zu finden. Mittelfristig muss die wertvolle und weltweit einzigartige Berufsbildung noch besser etabliert werden. Langfristig sehe ich grosses Potential in der Digitalisierung, die sich viele KMU noch besser zu Nutze machen können».

Für weitere Auskünfte:

Lars Guggisberg, Direktor des Gewerbeverbands Berner KMU, Tel: 079 621 48 78

01.06.2021